

向陵 2018

～つなげていく想い～

70th
Anniversary
～since 1948～



- ◆ 1学年
- ◆ 2学年
- ◆ 三大行事
- ◆ 70周年記念特集
- ◆ 3学年
- ◆ 部活動紹介



札幌市立向陵中学校

PTA広報委員会 No.164 2018.12.18

向陵オリジナル商品

限定スウィーツ&ブレンド茶

今年は震災後の学校祭で
仕入業者さんと品数確保に奔走しました。

毎年バザーで大人気の向陵まんじゅうは、約30年以上前から“三八製舗”に製造をお願いしています。ともにバザーで人気のオリジナルブレンド茶は、札幌で老舗の“玉翠園”に学校祭の時期に一番美味しく飲めるように、ブレンドしていただいた特別なお茶です。今年は、PTA喫茶だけではなくバザーでも販売し大好評でした。来年もたくさんの方に飲んでいただけるとうれしいです。厚生委員は、地域ならではのお店のお菓子を取り入れたり、毎年内容やアイテム数を工夫しています。日曜日のクッキーや今年初登場のサムライ煎餅も美味しかったですよ。



標準服リサイクル

大人気!



向陵中PTA「心のバトン活動」の一環として行われている「標準服リサイクル」はご存知ですか?向陵PTAリサイクルはおよそ20年前より始まり、現在もほぼ変わらない形で実施されています。専用回収ボックスも折りたたみ式にパワーアップしPTA会員の皆様にも浸透しています。札幌市で同様のリサイクルが行われている学校は数校しかなく、中でも無償での実施は向陵中だけ。毎年たくさんの方が利用されており、大人気のずっと続いているPTA活動のひとつです。

リラの会

初代家庭教育学級長 田島 友公さんに設立当時のお話を伺いました

子どもの行動範囲が広くなり親の目が行き届かなくなる中学生を育てるには、地域の連携が必要だと思い、リラの会をつくりました。設立当時、札幌市内で家庭教育学級がある中学校は少なく、地域の方が参加しているのは向陵中のリラの会だけです。

子どもの成長に合わせた親の学びの場や、今までとは違う問題を提示できる場として、在校生の保護者と地域の方が楽しく活動しています。



遠友塾

学ぶこと 生きること ~遠友塾の方々~



水曜日の夜、向陵中の教室では、様々な事情を抱え学びたくても学べなかつた人たちが集い、ボランティアスタッフによる授業を受けています。その遠友塾のことを、向陵中の道徳の授業でも取り上げています。生徒の感想の一部を紹介します。「どんな人も教育を受ける権利があるから、早く公立夜間中学校をつくってほしいと思いました。」

「勉強をしたくてもできない人がいるのに、自分はできる環境にいるにもかかわらずやろうとしないことに、すごくダメなことをしているなと思った。」

「現代は障がいを持っている人や教育を受けていない人たちを馬鹿にしたり差別することはよくないとされているけれど、過去の過ちを現代に起こさないように一人一人が意識できたらいいと思いました。」

遠友塾を見学して、生徒たちの「学びたい」という熱い思いと、ボランティアスタッフの思いやり溢れる温かい授業は、学びの素晴らしさを改めて感じさせてくれました。